

of 56612019

# Les Eaux vives luttent contre l'exclusion

**Savenay** — L'association, qui a vu le jour en 1976, compte différentes structures dans le secteur, dont Les Mésanges, résidence d'hébergement durable, qui fête ses 10 ans.

## Solidarités

Cette année, la résidence Les Mésanges, l'une des structures dont dispose l'association Les Eaux vives, dans le secteur de Savenay, souffle ses dix bougies. « Elle accueille quinze résidents, en souffrance psychique et souvent isolés, précisent Élodie Sérot et Laila El Zibaoui, animatrices de vie sociale. Ils sont âgés de 30 ans à 60 ans. »

L'objectif est de permettre aux résidents de retrouver une vie sociale et regagner leur autonomie. « Pour cela, nous proposons un habitat durable, sans limitation de durée, dans un cadre de vie semi-collectif, valorisant la convivialité et l'intégration dans l'environnement social. »

**« Actuellement, ma vie est plus simple »**

André Albert est l'un des résidents des Mésanges « Après un accident de vie, je me suis retrouvé dans la rue, se souvient-il. C'était une période très compliquée. J'ai eu la chance d'être accompagné aux Eaux vives. J'ai trouvé une aide très importante, une écoute, une chaleur humaine. Il m'a fallu du temps pour me sentir accepté par le collectif, parce que nous ne venions pas du même endroit. »

« Aujourd'hui, je me sens à l'aise, poursuit-il. Depuis le temps qu'on se connaît, on peut se parler, se dire les choses. Actuellement, ma vie est plus simple, j'ai plein de projets en tête et j'aimerais les réaliser. J'aime-



Élodie Sérot et Laila El Zibaoui, animatrices de vie sociale de la résidence Les Mésanges.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

rais reprendre une activité sportive, intellectuelle ou artistique. »

L'équipe de la résidence propose un accompagnement quotidien, mais aussi sur les démarches administratives, la gestion du budget ou sur ce qui concerne les soins, en lien avec divers acteurs, comme les aides à domicile, ou les infirmiers libéraux. Des activités et des sorties éducati-

ves ou culturelles adaptées sont aussi proposées.

Les Eaux vives prévoient de réaliser une extension de la résidence Les Mésanges. Elle disposera ainsi de cinq places supplémentaires.

Cette association, rattachée à Emmaüs depuis 2013, compte quatre pôles : la mise à disposition de véhicules pour les personnes en

insertion ; l'accueil de migrants et de réfugiés ; l'accueil d'urgence, de jour comme de nuit, de personnes sans domicile fixe, à Nantes ; le logement, avec quatre établissements d'hébergement temporaires, à La Chapelle-Launay, à Savenay, à Blain et à Redon, ainsi qu'une maison relais et la résidence accueil de Savenay, qui offre hébergement durable.

Savenay O-F (Mercredi 23 Mai 2019)  
La résidence d'accueil Les Mésanges a fêté ses 10 ans



*Des interludes musicaux ont été assurés par les professeurs de La Boîte à musique.*

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Les 10 ans de la résidence d'accueil Les Mésanges, gérée par l'association Les Eaux vives et qui accueille des personnes isolées et vulnérables, ont été fêtés récemment.

« C'était quelque chose d'important pour les résidents et l'équipe et la direction. Il est important de casser les représentations. Beaucoup de gens venus ce jour-là nous ont dit : je passe souvent devant, mais je n'ai jamais su ce que c'était comme

établissement. C'était un moment pour mettre des visages sur des noms, apprendre davantage à se connaître et célébrer l'implantation de la résidence dans la commune et dans le quartier », expliquent les animatrices de la résidence.

Entre échanges et discussions, des interludes musicaux, assurés par les professeurs de l'école de musique La Boîte à musique, ont ponctué la fête.